

NP 16º/25 Enero  
Dakar 2025

## Pedro Peñate, a un paso de hacer historia en el Dakar en su primera incursión a los mandos de un camión

16/1/2025

El grancanario, junto a Alberto Herrero y Mario Rodríguez, ya ha dejado atrás el Empty Quarter y se encuentra a una sola etapa de culminar el Dakar 2025. Poco más de 100 kilómetros en total le separan de la meta situada en Shubaytah. El objetivo de acabar su primer Dakar en camión, tras haberlo logrado en sobre dos y cuatro ruedas, está cada vez más cerca para el de Valsequillo.

Una etapa más, la segunda y definitiva en el entorno del exigente e inhóspito Empty Quarter que, como se esperaba, ha supuesto todo un desafío para los de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks. Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez han culminado la penúltima jornada del Dakar 2025 y, en el entorno de Shubaytah, ya piensan en la última jornada que tendrá lugar este viernes 17 de enero.

La de hoy no ha sido sencilla. Cerca de 300 km cronometrados, con la arena y las dunas como desafíos principales, han complicado el avance del camión de Peñate, Herrero y Rodríguez. Además, la niebla era protagonista a primera hora de la mañana, por lo que la salida se vio retrasada por motivos de seguridad.

Aunque recibieron una penalización que les ha hecho pasar del puesto 17 al 18 entre los camiones, los componentes de los equipos Expedición Canarias Dakar y TH Trucks estaban felices porque ya sólo resta un capítulo para cerrar el libro del Dakar 2025.

Mañana viernes, día 17 de enero, una etapa de 131 km, de los que 61 serán cronometrados, finiquitarán este Dakar duro, durísimo, el que más desde que la prueba aterrizó en Arabia Saudita allá por el año 2020. Un día, como los anteriores, en el que no se podrá bajar la guardia para hacer realidad el sueño de un vecino de Valsequillo que se propuso encarar esta edición desde la cabina de un camión.

Pedro Peñate está a un paso de hacer historia en esta prueba de resistencia. Si en sus primeros viajes al Dakar pudo acabar la prueba en moto y, años después, hacerlo sobre cuatro ruedas, ahora tiene la oportunidad de hacerlo sobre un camión y tras compartir miles de kilómetros con dos compañeros de excepción, Alberto Herrero y Mario Rodríguez.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.